
Fedez e la sua nave Ong: il
vero  obiettivo  dietro
l’annuncio del rapper
Ormai  tutti  sanno  che  Fedez  vorrebbe  o,  per  lo  meno,  ha
annunciato di avere intenzione di informarsi sul prezzo di una
nave per acquistarla e metterla in mare come elemento della
flotta civile. Anche lui vuole entrare a pieno titolo tra i
“benefattori” che prendono i migranti dal mare e li portano in
Italia. E
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